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お
互
い
ざ
っ
く
ば
ら
ん
に
、
意

見
を
出
せ
た
と
い
う
こ
と
は
、
良

か
っ
た
と
思
い
ま
す
。
前
も
っ

て
、
あ
る
程
度
の
質
問
内
容
を
用

意
し
て
い
ま
し
た
が
、
議
員
さ
ん

に
渡
す
の
が
遅
か
っ
た
も
の
で
す 会長 増

ましこひろやす
子博保さん
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令和５年 11 月 13 日から 24 日に「町民と議会との意見交換会」を開催し、　　 ご参加いただいた団体の代表者の方にご感想をいただきました。

　
本
当
に
勉
強
に
な
り
ま
し
た
。

た
だ
私
ど
も
も
、
知
識
不
足
で
難

し
い
話
、
分
か
ら
な
い
こ
と
が
か

な
り
あ
り
ま
し
た
。
た
だ
、
み
な

さ
ん
認
定
農
業
者
の
考
え
は
同
じ

だ
と
思
う
の
で
す
。
そ
の
通
り 会長 渡

わたなべまさのり
辺正徳さん

三
春
町
認
定
農
業
者
協
議
会

三
春
町
商
工
会
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か
ら
、目
を
通
す
と
い
う
こ
と
は
、

難
し
か
っ
た
か
も
知
れ
ま
せ
ん
。

そ
れ
な
り
に
、
質
問
内
容
を
材
料

に
し
て
、
お
互
い
有
意
義
な
意
見

交
換
が
で
き
て
、
良
か
っ
た
か
な

と
思
い
ま
す
。
後
は
、
議
員
さ
ん

の
方
か
ら
、
い
ろ
い
ろ
考
え
て
い

る
こ
と
が
あ
っ
て
も
、
そ
れ
が
町

に
な
か
な
か
通
っ
て
い
な
い
と
い

う
こ
と
が
分
か
り
ま
し
た
。
そ
う

い
う
意
味
で
は
、
商
工
会
と
議
員

さ
ん
た
ち
と
タ
ッ
グ
を
組
ん
で
、

町
に
し
っ
か
り
要
望
し
て
い
く
べ

き
だ
な
と
感
じ
ま
し
た
。

で
、
議
会
の
方
々
も
皆
さ
ん
全
て

分
か
っ
て
い
る
と
思
う
の
で
す
。

だ
か
ら
、
な
お
さ
ら
難
し
く
な
っ

て
、
結
局
ま
と
ま
り
の
無
い
話
で

結
果
が
出
な
い
。
と
に
か
く
今
日

は
、い
ろ
い
ろ
と
勉
強
に
な
っ
て
、

レ
ベ
ル
の
高
い
お
話
を
頂
き
ま
し

て
、あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。


